
Bonjour à toutes et à tous 

Tout d’abord, je vous présente mes meilleurs vœux ce bonne et heureuse année 2024 ainsi que 
de réussite dans vos projets et dans les activités que vous organisez au sein de vos sections 
respectives. Je formule également le vœu que 2024 soit une très bonne année pour l’ASEAB 
dans son ensemble, malgré les difficultés pressenties exposées ci-après. 

L’assemblée générale de l’ASEAB va se tenir le 8 février 2024. A cette occasion, les 
adhérents auront à élire 9 membres au comité directeur (7 mandats arrivant à terme + 2 postes 
non pourvus). 

Avant toute chose, il faut savoir que nous allons être dans une situation critique. 

  Dans les tous prochains mois, S Foltier, muté, va quitter Bourges. C'est aujourd'hui le 
seul actif DGA TT au CODIR ASEAB où il assure la fonction de secrétaire général.  

 Par ailleurs, ma situation de réserviste me permettait d'être présent sur le site une 
soixantaine de jours par an, mais mon contrat vient de se terminer. Un renouvellement 
pour un, voire deux ans, est envisagé, mais rien n'est sûr à ce stade. 

 Le comité directeur de l'ASEAB est vieillissant et l'absence de "sang neuf" va finir par 
poser de réels problèmes. 

Cette situation, je le crains et cela a déjà été évoqué lors de précédentes AG, peut mettre en 
péril l'existence même de l’ASEAB et par conséquent, des activités qui sont fortement 
dépendantes des moyens mis à disposition par la DGA (tennis, musculation, gymnastique, 
Danse et Yoga, modélisme, tir à l’arc, ski, art plastique, ... pour ne citer que les sections les 
plus concernées). 

Par ailleurs, la FCD tend à imposer que la composition du comité directeur respecte le ratio 
femmes/hommes de nos adhérents. Nous en sommes loin, malheureusement et je ne dis pas 
cela uniquement dans le but de cocher la case d’une exigence externe, mais bien parce que je 
suis aussi persuadé qu’une meilleure représentation féminine au sein du comité directeur 
serait une réelle plus-value. 

Nous constatons également que certaines sections, parmi les plus importantes, ne sont pas 
représentées au comité directeur, bien qu’elles constituent un vivier important de bénévoles et 
d’adhérents, souvent jeunes et donc en activité. 

Il est donc important d’avoir des candidats qui permettront de répondre, au moins 
partiellement aux problématiques ci-après : 

 Faire entrer au comité directeur des personnels actifs du site de DGA TT, 

 Faire entrer au comité directeur des femmes pour une meilleure représentativité de nos 
adhérentes. 

 Améliorer la représentation des sections au sein du CODIR. 

Il est donc important pour l’ASEAB et pour ses sections, notamment celles dont les activités 
dépendent des moyens mis à notre disposition par DGA TT, qu’il y ait pour les prochaines 



élections du 8 février des candidatures permettant de garantir la pérennité de notre association 
à laquelle nous sommes tous très attachés. 

Je compte donc sur vous pour nous aider à trouver des candidates ou des candidats au sein de 
vos bureaux de section ou de vos adhérents. 

Bien cordialement 

Philippe Berton 
Président 


